
学校教育目標 自主・不屈・友愛の精神を身に付け、未来を創る生徒の育成

一学期も、保護者や地域の方々のたくさんのご協力をいただいて、充実した教育活動を行

うことができました。今年度の二中若に関しても、皆様のご協力のおかげで一層充実した運

行ができそうです。心より感謝申し上げます。本日の終業式で生徒たちに次のようなお話を

しました。

【終業式の校長の言葉より抜粋】

始業式や入学式で、次のようなお話をしました。これからは、変化を自分たちで創り出す、

社会を自分たちで変化させる、未来を自分たちで創り出す時代だと。能代二中は、変化を創

り未来を創る人材が育つ学校です。ですから、変化を創り出そうとする皆さんの姿を見られ

たときは、二中の校長で良かったなと心から思います。今年は、定期戦の全校応援や二中若

の練習などを見てくださった多くの方から、二中生のエネルギー、団結力のすごさに驚き、

感動したというお言葉をいただきました。明らかに二中はまた一歩前に進んでいます。これ

は、去年の３年生からしっかりバトンを受け継ぎ、二中生としての誇りと情熱を前面に出し

て学校をリードしている３年生の力が大きいと思います。そして、１、２年生が、３年生の

姿を見て、二中生のあるべき姿を見習っている結果だと思います。二中の校長で良かった幸

せだと心から思います。皆さんの頑張りに拍手を送ります。よくがんばりました。

二中生のエネルギー、団結力は、様々な大会において、全県優勝、東北大会、全国大会出

場という結果にもつながりました。明日以降の全県大会、東北大会、そして全国大会に出場

する皆さん、適度な緊張は集中力につながります。緊張を力に変えて、そして声援を力に変

えて、大会に臨んでください。

３年生の皆さんは、二中のリーダーとして十分力を発揮しています。夏休みは、自分の進

路を切り拓くために、勉強にしっかり向かう時です。今の力を自分のために発揮し、勉強す

るときは勉強する、遊ぶときは遊びつつやっぱり勉強のことを気にする、自分との勝負です。

オンとオフを上手に切り替えながら、努力してください。

２年生の皆さんは、３年生の頑張りをよく見ながら、１年生の見本となるような先輩にな

ってきています。頼もしさが出てきました。半年後には、３年生からリーダーのバトンを受

け継ぎます。自覚をもって、勉強や部活で自分を鍛える、充実した夏休みにしてください。

１年生の皆さんは、入学してから二中生らしさがどんどん出てきています。先輩方の良さ

をよく見ていると思います。当たり前のことはしっかりやる、やっていけないことはやらな

い、これが誇りをもった二中生の基本です。しっかりできる夏休みにしてください。

最後に、全校の皆さんに私と約束してほしいことが一つあります。「交通事故、水の事故

に十分注意して命を落とさない」ということです。

皆さん一人一人にとって充実した夏休みになることを期待しています。
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一学期の教育活動へのご協力に感謝いたします



今年の二中若は、天空の不夜城に参加して３年目です。２年前、コロナ禍で途絶えていた

校外運行から初めての天空の不夜城参加、職員も生徒も誰も経験しておらず、ゼロからのス

タートでした。当時の３年生、昨年の３年生を中心に懸命に創り上げてきました。今年の３

年生は、１年生から経験してきた学年ですので、経験値十分の生徒が揃っての運行ができま

す。今年は、二中若の踊りを考案してくださった戸松くみ子ダンススタジオの戸松くみ子さ

んをお招きし、観客の方々も一緒にその場で踊れるような手踊りを一緒に創っていただきま

した。経験値に新たな取り組みが加わった二中若、生徒たちもやる気に満ちています。

今年も、正しい技術習得のため、地域の方々の協力を得て二中若活動を行ってきました。

笛は広幡清香さん、太鼓は大髙康夫さんと畠新若の皆さん、音頭上げは原田真吾さんと若狭

弘仁さんに指導していただきました。また、当日の交通安全指導には、学区の民生委員・児

童委員、交通安全協会の方々の協力もいただく予定です。

先日、シャチの目を墨で描き入れる式を行いました。

最後は、役七夕の作法で手締めを行いましたが、３年

生は、練習なしで１、２年生に見本を示すことができ

ました。

一昨年、昨年の３年生が築き上げてきた伝統を、し

っかり見て受け継いでいるなと、改めて心からうれし

く思いました。

天空参加３年目の二中若、伝統を受け継ぎ最高潮
～ 戸松くみ子さんをお招きし、新たな踊りが完成 ～

二中若実行委員会に出席ありがとうございました
～ 保護者の皆さんの経験値も十分 ～

経験値を受け継ぎ、重ねてきたのは、生徒だけではありません。

先日行った二中若実行委員会。各部門に分かれて仕事の分担をした際、実にてきぱきと

行う姿に、これまた保護者間の信頼関係に裏打ちされた３年分の経験値を感じました。

ご協力いただく皆様、どうかよろしくお願いいたします。


